

COMUNICADO DE COMISIONES DE ENSEÑANZA (C=C.E.E.)

Recientemente han llegado a los colegios una serie de escritos muy relacionados entre sí procedentes del viejo sector reaccionario del magisterio estatal, cuya culminación, tras las sucesivas comunicaciones de Narciso Simón y otros destacados miembros de la Asociación Nacional del Profesorado de E.G.B., ha sido un panfleto apócrifo atribuido a unas llamadas Comisiones Obreras de la Enseñanza de Sevilla.

Desde esta misma sigla yerran los tiros de forma torpe por su propia falta de información, ya que a quienes han pretendido involucrar a todas luces es a Comisiones de Enseñanza, adscrita, eso sí, y desde muy reciente fecha, a la Confederación Sindical de Comisiones Obreras.

La procedencia inequívoca de este panfleto se denuncia, sin embargo, desde varios puntos de vista, que van desde el semántico al de fondo. Atribuir a CC.EE. el deseo de decir NO a la Reforma Suarez, cuando nosotros pregonamos la abstención, es una simple traslación del deseo del NO pregonado por los sectores reaccionarios a los cuales pertenece el antiguo SEM, hoy rebautizado como Asociación Nacional. Se autodenuncian también los anónimos autores del panfleto cuando se atribuyen pasados éxitos al SEM. CC.EE. y todos los maestros saben que el único éxito del SEM fue mantener atado al Magisterio durante años y años a la Administración, impidiendo la organización de los maestros para la legítima defensa de sus intereses frente a una Administración que los humillaba y explotaba.

Servicios jerárquicos del SEM a los sucesivos ministerios que les hacen todavía deslizarse en este panfleto frases como "máximos dirigentes", etc, fiel reflejo de una larga actitud de triunfalismo totalitario. De esta forma, queda muy clara la campaña de división que aparte de las provocaciones personales en las asambleas provinciales, éste y los otros panfletos con firmas emprende contra el actual movimiento asambleario del Magisterio estatal, toda vez que éste, ha demostrado una madurez que la Administración no podía sospechar hace meses.

Campaña orquestada, pues, contra la totalidad de los maestros, y que alcanza a CC.EE. sólo desde el momento en que ésta tiene en las Asambleas a sus maestros más combativos. CC.EE. nunca se ha creído representativa de todo el Magisterio, y la existencia de la propia Asamblea está ahí para demostrarlo. Como también estamos en ella los maestros de CC.EE. desde el primer día, pregonando nuestros deseos de unidad y luchando con todos codo a codo, aún marcados por la ingrata tarea de la clandestinidad a la que hemos sido forzados, para que el Magisterio, al fin, tomase conciencia de su propia fuerza unitaria y luchase por sus propios derechos. Y ahí es donde CC.EE. le duele al sector de siempre.

De ahí su campaña de bulos, muchos de ellos contradictorios pero encaminados al solo fin de la confusión, tras la reciente huelga, y de la que desgraciadamente algunos compañeros de Asamblea se han hecho eco. De ahí su interés en presentar a CC.EE. como autora de un extraño final de huelga que, serenamente, y conociendo cómo funcionan las asambleas estatales, a nadie puede confundir.

De ahí las maniobras entorno al propio impulso de los maestros tras la huelga hablando una vez más, solapadamente, al margen de las asambleas, que repetidamente hemos dicho deben ser de todos, de manejos y camarilla misteriosas. Recordemos todos las mismas campañas de bulos y manejos ocultos cuando empezaron las asambleas que por otra parte nunca han sido de CC.EE. y sí de todos los maestros, así como cuando tuvieron lugar las elecciones de Representantes Provincial.

Pero si entonces no consiguieron desunir a los maestros tampoco lo van a conseguir ahora, y menos con la cobardía de un panfleto apócrifo. Primero, porque los maestros son conscientes del valor unitario que tienen las asambleas que han creado, y segundo, porque si la vocación unitaria y realista de CC.EE. siempre estuvo clara, ahora lo va a estar mucho más, toda vez que, superados muchos condicionantes de esa clandestinidad forzada de tantos años para los grupos democráticos, salgamos a la luz definitivamente, presentando hoy nuestra alternativa sindical, y presentando también a nuestros hombres, quienes por otra parte, por sus trayectorias personales, son ya sobradamente conocidos muchos de ellos.

C.C.E.E.

SEVILLA 15 DE DICIEMBRE DE 1976